

## XVI.

Was ist in ASTURIA zu merken?

1. OVIEDO, Latein. Ovetum, die Haupt-Stadt, ist schlecht bewohnt, hat aber einen Bischoff und eine Universität.

2. AVILES und VILLA VICIOSA, sind Häfen.

3. SANTILLANA, Latein. Julianopolis, ist schlecht, führt den Titel eines Marquisats.

4. S. ANDERO, Lat. Andrenopolis, hat einen wohlgelegenen Hafen, an den Grenzen von Biscaya.

5. LIEBANA, ein bergigter und rauher District, mit einem Städtgen gleiches Namens.

6. Asturien hat zwey Theile, Asturias d'Oviedo, gegen Westen, und Asturias de Santillana, gegen Osten.

7. Der Spanische Kron-Prinz führt von dieser Provinz den Titel: sie ist aber schlecht bevölkert.

## XVII.

Was ist in BISCAYA zu merken?

1. BILBAO, Latein. Bellum Vadum, oder Flaviobriga, eine grosse und reiche Stadt, deren Hafen häufig besucht wird.

2. LAREDO, hat einen Hafen, varaus viel gesalzene Fische verführt werden. Diese Stadt gehört im übrigen zu der REGIONE 4 URBIUM in Biscaya.

3. ORDONNA, liegt in einem lustigen Thale.

4. VITTORIA, Lat. Victoria, eine feste und stark bewohnte Stadt, da viel Eisen und Stahl